
                                               

Verbale incontro Direttivo del CdQ – Sindaca del 2 novembre 2019

Il giorno 2 novembre 2019 alle ore 10:30, presso la sala della biblioteca comunale Luigi Porcari si è
tenuto l'incontro tra il Consiglio Direttivo dei Piani di Caiano nelle persone di Lodovico Ingretolli,
Raffaele Crispino, Muccino Orietta, Daniele di Giamberardino, Nando Felli e  l'amministrazione
comunale, presente  la sindaca Anna Gentili.
Punti trattati

• lavori griglia allagamento angolo via di Velletri
• ordinanza taglio alberature pericolose
• problema illuminazione via dell'Incitore
• rotatoria e semaforo via Tuscolana
• autovelox via Tuscolana (lettera - richiesta innalzamento velocità, conformità e legittimità)
• tema degli allacci al sistema fognario
• accordo sfalcio dell'erba senza utilizzo dei diserbanti
• richiesta corsa aggiuntiva dopo le 18:00 sui Piani di Caiano

 

Apre la seduta il Presidente Ingretolli il quale chiede la disponibilità dell'amministrazione  per l'
assemblea generale del CdQ  proponendo le date del 23 o 30 novembre; ci si accorda per sabato 23
p.v..

Prima di affrontare le varie tematiche, la sindaca informa il Direttivo di aver avuto una riunione
importante con il COC (Centro Operativo Comunale) e la Protezione Civile, al fine di gestire le
future  emergenze  legate  al  maltempo,  in  particolar  modo  sul  territorio  dei  Piani  di  Caiano.  Il
Presidente chiede notizie sui lavori (all' angolo) tra via dell' Incitore e via di Velletri proprio  per
evitare  gli  allagamenti  e  la  messa  in  sicurezza  con delle  barriere  che  evidenzino  uno  stato  di
pericolo per gli automobilisti. La sindaca ribadisce che si rende necessario lasciare aperte le griglie
su via di Velletri  per far defluire l'acqua in eccesso e che il Comune provvederà ad  installare
apposita segnaletica  e s'impegnerà a comunicare con un segnale specifico  l'apertura delle griglie in
caso di piogge abbondanti.

Prosegue  l'intervento  comunicando  che  sarà  emessa  un'ordinanza  che  disporrà  l'obbligo  per   i
proprietari di terreni a provvedere  al taglio dei rami degli alberi che potrebbero creare situazioni di
rischio,  compromettere  i  cavi  elettrici  o  telefonici  e/o  ostacolare  l'intervento  dei  soccorsi  in
situazioni di emergenza. Per le strade pubbliche sarà  l'amministrazione comunale a provvedere in
tal senso.

Il Presidente chiede notizie sul problema dell'illuminazione di via dell'Incitore, al buio da mesi. La
Gentili precisa che il comune è cosciente e consapevole del problema, ha verificato che andrebbero



sostituiti 12 lampioni a Led che, pur essendo di nuova generazione presentano difetti costruttivi;
inoltre,  dovendo  necessariamente  sostituire  sia  i  cavi  elettrici  che  le  “plafoniere”,  l'impegno
economico risulta essere gravoso per l'amministrazione e richiede pertanto una pianificazione degli
interventi, con tempi lunghi per il ripristino della luce lungo tutta la strada. Il Comune sta valutando
anche i termini della garanzia e le eventuali somme aggiuntive a carico dell'amministrazione. Il
Direttivo s'impegna a dare comunicazione immediata sui gruppi whatsapp.

Per quanto riguarda il semaforo sulla rotatoria tra via di Velletri e via Tuscolana, l'assessore alla
viabilità  Gianluca  Mastrella,  in  attesa  che  venga  realizzata  la  rotatoria,  ha  preso  in  esame  tre
preventivi  per  l'installazione  di  un  semaforo  intelligente.  Al  riguardo  la  Gentili  auspica  che  il
comandante Onesti possa avere un incarico esclusivo per il comune di Rocca Priora e precisa che le
attività di controllo sul territorio hanno  registrato complessivamente una media di 300 sanzioni al
mese.

A questo punto il  Presidente consegna la richiesta di un intervento della Sindaca sul problema
dell'installazione dell'autovelox sulla via Tuscolana da parte del comune di Grottaferrata. Si chiede
di verificarne la legittimità e la conformità del rilevatore (al riguardo si citano le sentenze della
corte  di  Cassazione  4451/2019,  4090/2019,  16620/2019  e  16622/2019)  e  l'innalzamento  della
velocità a 60 Km/h.

Inoltre, informa la Gentili che tra le varie tematiche da affrontare nell'assemblea generale del nuovo
direttivo l'argomento degli allacci al sistema fognario richiede, visto la sua complessità, la presenza
di  tecnici  ed  esperti  in  materia.  La  sindaca  s'impegna  a  fornire  informazioni  al  riguardo  ed
eventualmente a far partecipare personale tecnico.

Per  quanto  riguarda  le  politiche  ambientali  la  consigliera  Orietta  Muccino  chiede  che  venga
riconfermato con il nuovo direttivo dei Piani di Caiano l'accordo sullo sfalcio dell'erba ai bordi delle
strade da effettuarsi esclusivamente con mezzi meccanici e senza l'uso di diserbanti. La Sindaca
conviene su tale scelta e precisa che l'accordo sarà pubblicato sul sito del comune. La consigliera
chiede  inoltre  che  la  ditta  incaricata  della  gestione  dei  rifiuti  ponga  maggiore  attenzione  alla
raccolta  dei sacchi abbandonati lungo i bordi delle strade al fine di evitarne lo spargimento sul
territorio.
Interviene la Gentili informando che la comunità di Rocca Priora ha raggiunto il 78% di raccolta
differenziata  che  viene  fatta  confluire  negli  impianti  di  lavorazione;  grafici  e  dati  vengono
pubblicati mensilmente sul sito del Comune. 
Infine la Muccino ringrazia la sindaca per il suo intervento a seguito delle richieste da parte dei
genitori degli alunni che frequentano il Liceo Touschek per la corsa aggiunta dal Cotral e chiede che
venga presa in considerazione anche la richiesta di una corsa del pulmino del comune dopo le 18
affinché, i cittadini dei Piani di Caiano che frequentano il centro anziani di Rocca Priora possano
ritornare a casa autonomamente.

L'incontro termina alle ore 12:05       
                                                        
                                                                                                                    
                               Il segretario                                                                   Il Presidente 

                          Orietta Muccino                                                            Lodovico Ingretolli
                                                                                                  

 



      


